



**Kreisverband  
Bernkastel-Kues**



## **Weihnachtsfeier des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues am 12.12.2018 in der Akademie Kues**

Am vergangenen Mittwoch, 12.12.2018 fand in der Cafeteria der Akademie Kues der traditionelle vorweihnachtliche Nachmittag des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues statt. Trotz festlicher adventlicher Stimmung und weihnachtlicher Vorfreude schwang ein wenig Wehmut mit, denn es war das letzte Mal, dass wir diese schöne Räumlichkeit nutzen konnten.

Nach dem gemeinsamen Anstimmen eines Weihnachtsliedes eröffnete der 1. Vorsitzende Heinz Eckstein den Nachmittag mit Worten von Theodor Storm:

„Vom Himmel in die tiefsten Klüfte  
Ein milder Stern hernieder lacht.  
Es brennt der Baum, ein süß Gedüfte  
Durchschwimmt träumerisch die Lüfte  
Und kerzenhelle wird die Nacht.

Mir ist das Herz so froh erschrocken,  
Das ist die liebe Weihnachtszeit.  
Ich höre fernher Kirchenglocken  
Mich lieblich, heimatlich verlocken  
In märchenstille Herrlichkeit.

Ein frommer Zauber hält mich wieder,  
Anbetend, staunend muss ich stehn.  
Es sinkt auf meine Augenlider  
Ein gold'ner Kindertraum hernieder.  
Ich fühl's, ein Wunder ist geschehen.“

Sodann begrüßte Heinz Eckstein die 65 anwesenden Mitglieder und 4 Gäste und hieß sie zu ein paar gemütlichen Stunden in Vorfreude auf das bevorstehende Weihnachtsfest herzlich willkommen. Doch auch der Mitglieder, die wegen Krankheit nicht oder nicht mehr an unseren Aktivitäten teilnehmen können, wurde in Verbundenheit gedacht. Wir wünschen ihnen für das Jahr 2019 alles Gute, vor allem Gesundheit!

Der weihnachtliche Nachmittag schließt auch das Vereinsjahr ab und der 1. Vorsitzende nahm dies zum Anlass, allen Mitgliedern des Kreisverbandes, die sich gerne in die Dienste des BRH einbringen, zu danken. Dabei wurde nicht nur der Vorstand genannt, der z.B. das Jahresprogramm zusammenstellt und das Beste für die Mitglieder will, sondern insbesondere auch alle Freiwilligen, die immer gerne einen Kuchen für die Kaffeetreffen backen, sowie denen, die für die schöne Dekoration sorgen. Ein ganz besonderer Dank ging an unsere Musikantin Bärbel Müller, die bei allen Anlässen, so auch bei dieser Weihnachtsfeier, mit ihrem Akkordeon für gute Stimmung und Atmosphäre sorgte.



Im Namen eines Vereinsmitglieds, das selbst nicht genannt werden wollte, überreichte der Vorsitzende einen Blumenstrauß an Edith Eckstein, Hiltrud Grahnies, Bärbel Müller, Christa Radke und Walburga Werhan als Anerkennung für ihren langjährigen unermüdlichen Einsatz für den Verein. Eine sehr schöne Geste, vielen Dank dem anonymen Spender!



Da bei dieser letzten Vereinsveranstaltung in diesem Jahr auch eine Ära zu Ende ging, in der der BRH-Kreisverband Bernkastel-Kues für seine Kaffeetreffen in der Cafeteria der Akademie Kues eine Heimat gefunden hatte, die er jetzt wegen des Umbaus verlassen muss, war es aber auch an der Zeit, dem stets freundlichen, hilfsbereiten und zuverlässigen Personal zu danken. Als Dank und Anerkennung wurden den Damen Blumen und ein Weinpräsent überreicht.

Nach dem gemeinsamen Singen eines weiteren Weihnachtslieds konnten sich die Mitglieder und Gäste am reichhaltigen und vielseitigen Kuchenbuffet laben, Gespräche führen und sich auf das darauffolgende weihnachtliche Programm freuen.

Unsere Akkordeonspielerin Bärbel Müller hatte eine große Auswahl weihnachtlicher Melodien mitgebracht, in die die Mitglieder und Gäste gerne einstimmten. Mehrere Darbietungen von besinnlichen und heiteren Geschichten und Gedichten bereicherten den stimmungsvollen Nachmittag (Helga Föhr: „Zum lieben Gott“, Edith Eckstein: „Der Traum“, Bärbel Müller: „Weihnachtsglocken“, Christa Radke: „Weihnachtsgrüße“, Gisela Schmitz: „Wann ist Weihnachten?“, Daniela Keller: „Hundeweihnacht“, Katharina Reh: „Die leere Krippe“).

Nun kam ein Besuch, der inzwischen bei den Weihnachtsfeiern des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues schon eine liebgewonnene Tradition geworden ist:

Der Kinderchor der Pfarrei St. Briktius mit seinem Dirigenten und Leiter Michael Meyer erfreute die Mitglieder und Gäste mit ihren mitgebrachten Liedern. Spaß und Einsatzfreude waren den kleinen Sängern und Sängerinnen deutlich anzumerken, als sie nach ihrem Begrüßungslied weihnachtliche Kinderlieder zum Besten gaben, aber auch die harte Probenarbeit, die dahintersteckt, um einen solchen Auftritt so gekonnt zu meistern. Zum Schluss machten die Kinder mit einigen Kostproben auf ihr neu einstudiertes Musical „Musikdiebe“ neugierig. Mit begeistertem Applaus wurde der Kinderchor verabschiedet und natürlich hatte der Weihnachtsmann auch für jedes Kind einen Schokoladennikolaus bereitgelegt.

Zum Abschluss des gelungenen vorweihnachtlichen nachmittags wurde den Mitgliedern und Gästen wie in den vergangenen Jahren ein leckeres Abendessen vom Hotel Moselpark serviert, das aus der Vereinskasse spendiert wurde.



Doch die Anwesenden dachten nicht nur an das eigene Wohl, sondern füllten die gelbe Spendenbox „SWR1 Herzenssache“, die von dem Mitglied Richard Grahneis initiiert worden ist, weiter für bedürftige Kinder. Die Box wird noch vor Jahresende vom Vorstand geöffnet und die im Jahr 2018 gesammelten Spenden werden weitergeleitet. Schon jetzt herzlichen Dank an alle Spender, denn jeder Cent im Spendenherz kommt an!

Der 1. Vorsitzende Heinz Eckstein verabschiedete die Mitglieder und Gäste mit ein paar Gedanken zum Jahreswechsel, dankte allen Anwesenden, besonders den einsatzfreudigen Akteuren und den fleißigen Helfern für den schönen Nachmittag und wünschte allen besinnliche Weihnachtsfeiertage, einen guten Rutsch in das Jahr 2019 und einen guten Nachhauseweg.

**Am Mittwoch, den 09.01.2019 treffen wir uns wieder zum Neujahrsempfang, der nun zum ersten Mal in der Cafeteria des Altenpflegeheims St. Raphael, Stiftsweg 2 in Kues stattfinden wird.**

Daniela Keller  
Stellv. Vorsitzende  
Stellv. Schriftführer und Pressewartin